
HYBRID OXY
導入事例

お店の紹介と地域性やお客様層について
お聞かせください。

どちらかといえはご年配の方よりは、近くに小・中学校も
ありますので学生さんと主婦の方が多くなりますね。

Sourire 整体院

院  長　坂口　晃佑
「私と知り合った方々は
　　みなさま笑顔になって頂く」
みなさまのおかげで開院することが
できました。
これを”恩返し”という形で、みなさまに
お返しできれば幸いです！

PICK UP!
Sourire 整体院
● 導入機器：HYBRID OXY
● 導入時期：2017 年 1月

導入の目的や経緯について、お聞かせください。

開業を考えた当初は、機器類の導入については全く考えてませんでした。
しかし、知人に相談したりインターネットで色々と情報を得るうちに
「酸素カプセル」の有用性について、とても奥が深い事もわかりました。
それに、地域的に近隣に導入店が少なかった事も
プラスの材料になりましたね。

酸素カプセルについて色々な人に相談しましたが
こんなにも興味がある人が多いとは思いませんでした。



お店にとっての酸素カプセルの魅力とは？

導入の際に相談した方の中には、スポーツを
長くされていた人も多く、酸素カプセルはご自身の
健康管理の為に活用していたとお聞きしました。
需要は充分あると思いましたので、多くの方に
喜んでもらえればと考えています。

Infomation

● 住　　所 ： 〒639-0265　奈良県香芝市上中122-1
● 電話番号 ： 0745-47-2398
● 施術時間 ： 10:00～20:00
● 定  休  日  ： 木曜・第3日曜・祝日

Sourire 整体院

今回、開院までにたくさんの方々に助けて頂きました。
皆様のお陰で開院する事が出来たので「恩返し」と
いう形でお返し出来るよう頑張っていきたいです。

今後の展望についてお聞かせください。

導入の目的や購入の決め手となったポイントを教えてください。

実際の商品を確認してみたかったので、神戸の本社まで伺いましたが、
初回の体験直後は「こんなものかなぁ…」と、
正直あまり実感はありませんでした。

でも、その体験の感想を踏まえ、周りの人とも相談してみると
「初めての時はそんな感じだった」「何度目かで効果を実感した」
「続けて使用する事が必要だ」といった意見が多くて。
意外と周りにも酸素カプセルに興味をもっている方が多かったんです。
それで、2回目の訪問をお願いすることに（笑）

やはり2回目の体験は、初めての時と少し様子が違いました。
途中、少しだけ眠ってしまいましたが、短時間の割に
とても熟睡感があったので驚きました。
2度の来社にも丁寧に対応していただいたこと、製品の完成度と実績、
価格も含め、お願いする事に決めました。

https://sourireseitai.crayonsite.net/


